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会員数          ２２名 

例会出席     メン１８名 出席率８１％ 

ゲスト ５名 合計２３名 

ニコニコＢＯＸ      ４３２２円 

 

 

９月のデータ 

 

 

 

  

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
日時：2023 年 10 月 10 日(火)   

18：45～20：30   

会場：談露館 

担当：会員増強委員会 司会： ピーター・Ｍ・Ｆ 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10月例会 

  甲 府 ク ラ ブ 

2023年１０月 会報 
●今月のテーマ 

ＡＳＦ 

国際会長主題：輝かそう、あなたの光を          Ulrika Lauridsen（デンマーク） 

スローガン：良いコミュニケーションは全ての協力関係の基礎である 

アジア地域会長主題：変革のための光となろう        利根川 恵子（川越クラブ） 

スローガン：親睦を通して、輝き、力を得よう 

東 日 本 区 理 事 主 題：未来のために今、学びと気づきを、 

未来のために、自信と喜びを感じる機会を    山田 公平（宇都宮クラブ） 

あ ず さ 部 長 主 題：良い結果をもたらす心の安定と考える力         森本 俊子(長野クラブ) 

甲府クラブ会長主題：楽しんでこそ ワイズメン！           金丸 さぶろう   

楽しきと思うが楽しき本なり 

廣瀬 静男 

 

物事が楽しいか、つまらないかを決めるのは取り組む

人の心である。つまらない事や、つらい事でも、楽しむ

工夫をすれば前向きな気持ちになり、自然と得ることも

多くなります。どんなことでも楽しもう。そうすれば人

生そのものが楽しいものになるはずです。寛政の改革を

行った江戸時代中期の大名陸奥国白川藩の藩主松平定

信の言葉です。新年度も早 3 カ月を過ぎ、これから秋

の忙しいシーズンが始まります。富士山例会、あずさ部

部大会、山梨 YMCA チャリティーバザー、クリスマス

例会等大きな行事が続きます。毎年同じ事をやってお

り、単調だと感じることも少なくありませんが、この言

葉を思い浮かべ、楽しむ努力をしましょう。楽しむには

工夫が必要です、一人一人がアイディアをもちよりワイ

ズの活動が楽しく取り組めるよう創意工夫をしていき

ましょう。家の庭に今年も幸運のシンボルともいわれる

キジバトが巣を作り、雛が生まれ高く澄み渡った秋空に

飛びだっていきました、 

夏の疲れが出てくる頃です、体調の管理にはくれぐれ

も気を付けましょう。今年度のクラブ主題は「楽しんで

こそワイズメン！」あと 9 か月、大いにワイズ活動を

楽しみ、盛り上げていきましょう。 

■今月のことば■ 

 

「わたしは、こう祈ります。知る力と見抜く力とを身に着けて、 

あなたがたの愛がますます豊かになり、本当に重要なことを見分けられるように」 

新約聖書 フィリピの信徒への手紙 1 章 9～10 節  小倉恵一 選 

 

   

 

開会点鐘         金丸さぶろう会長 

ワイズソング・ワイズの信条 

会長挨拶・ゲスト紹介   金丸さぶろう会長 

今月の言葉                      小倉恵一 

食前感謝                       石川 健 

ワイズディナー 

卓話 「山梨の自然環境と温度化の影響」  

元富士山科学研究所副所長 北原正彦様 

ハッピーバースディ＆アニバーサリー 

諸報告 

甲府ワイズの歌 

閉会点鐘           金丸さぶろう

会長 

プログラム 
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９月 例会報告  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 9月 12日（火）１８：４５よりホテル談露館において、9月の例会が開催されました。金丸三郎会長の開会

点鐘ののち、ワイズソングとワイズの信条を朗読し、例会が始まりました。金丸会長からは、４月から恒例の

健康のためのお話がありました。 

 本例会では、マンドリンの素晴らしい演奏が私たちの心に響きました。普段あまり耳にすることのないマン

ドリンですが、マンドリン奏者が奏でる音色は本当に素晴らしく手を止め聞き入ってしまいました。 

 ワイズディナーの後、山梨県知事政策局富士山登山鉄道推進課の職員の方より、富士山登山鉄道構想につい

ての詳しい説明がありました。世界遺産富士山の顕著な普遍的価値と保存の適切な利用を推進するための手段

として、富士山登山鉄道構想の可能性をいろいろな角度から検討しているということでした。この構想では、

富士山五合目アクセス交通の在り方、登山鉄道の基本方針として、富士スバルライン上に LRT（次世代路面電

車）敷設する案を想定した検討案の説明がありました。いま、県内では非常に関心のある話題であることから、

多くの質問が出されました。「予算はどのようになっているのか」、「富士吉田をはじめとする周辺市町村の合意

は大丈夫か」などいつになくたくさんの質問があり、富士登山鉄道への関心が高いことがうかがえました。 

 最後に、ハッピーバースデイと YMCAの歌のあと、金丸会長の閉会点鐘により閉会となりました。 

             石川 健 

★今月のことばについて★ 

 今月のことばは使徒パウロがフィリピの信徒た

ちのために祈る場面の聖句です。 

 神様が私たちに求めておられる事を見抜いて

（そこに自分の判断の基準を置く）本当に重要な

事を見失うことなく、愛にあふれた生き方をする

様にと祈る場面です。 

 翻って、私たちの周りにはテレビ・新聞・雑誌・

インターネットや交流サイト等々情報があふれて

いますが、目の前にある情報を真実と錯覚してい

るのではないか？ 真実を見抜く力が欲しいと特

に願う昨今です。 

ピースフェスタ 
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会員だより  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9 月 役 員 会 報 告 

日時  2023年 9月 26(水)午後 7時 00分～8：00分 

場所  山梨ＹМＣＡグローバルコミュニティセンター内 

出席者 金丸、渡辺、田中、廣瀬、丹後、小倉、ピーター・

Ｍ、標 、石川和 

１.開会あいさつ  金丸会長 

２.報告事項 

 ・9 月 1 日(金) 18：30~19：40 山梨 YMCA グローバルコミ

ュニティセンター3階 第 63回山梨 YMCAチャリティーバザ

ー第 1回実行委員会    出席 金丸、廣瀬 

・9月 12日(火)  

甲府クラブ 9月例会、担当：役員会 、談露館  

出席者：メン 17名、ゲスト 5名、ニコニコ BOX 4,322円 

  「富士山をめぐる山梨県の取り組み」講師：知事政策局

次長 富士山登山鉄道推進グループ 和泉正剛 

・9月 15日（金）18：30~19：40 山梨 YMCAグローバルコミュ

ニティセンター3階 第 63回山梨YMCAチャリティーバザー

第 2回実行委員会    出席 廣瀬 

バザー献品募集チラシ、告知チラシについて内容の確認を

行った。甲クラブの出し物はびっくり市、果物・北海道物産

販売。甲府クラブのテント配置は去年と同じ。 

 次回第 3回実行委員会は 10月 6日（金）18：30~ 

３.協議事項   

①10月例会プログラム  担当：会員増強委員会 

ピーター委員長よりプログラム案が提示、承認された。  

卓話は「山梨の自然保護と温暖化の影響」講師：北原正彦

氏 

あずさ部部長の公式訪問予定（森本部長、長谷川書記 2

名） 

4.その他  

 ①第 19回富士山例会 9月 30日(土) 14：00富士山五合

目佐藤小屋集合 出席予定者：金丸、田中、ピーター・M、

小倉、小倉メネットの 5名 

 ②第 27 回あずさ部部大会 10 月 21 日(土) 12：00～15：

30 善光寺事務 局 3 階講堂、出席予定者：金丸、田中、ピ

ーター・M、小倉、渡辺、廣瀬、石川和、中田の 8名 

③山梨 YMCA 資料室へ甲府ワイズメンズクラブの 3 階倉庫

にある資料を移動、整理。設立経緯関係、ブリテン、ロスタ

ー、年間計画、年間報告他。 

 10 月 3 日(火) 15：00～17：30 仙洞田、渡辺、廣瀬、ピー

ター・M 

④鈴木健司会員の米寿のお祝いの記念品を用意。（10 月

例会で贈呈）。 

⑤2024 年のあずさ部部会を 10 月の第一土曜日に開催希

望。10月例会と同日に行う。 

甲府 YWCA ピースフェスタ 

田草川 すみ江 

甲府 YWCA は今年 76 年になります。 YWCA は

1855 年にイギリスではじまり、現在は 125 か国以上の

国で約 2500 万人の女性たちが社会参画を進め活動し、

人権や環境が守られ平和な世界を実現する国際 NGO

です。 

甲府 YWCA は発足当初より様々な活動をしてきま

した。1981 年より核のない平和な世界の実現を願い

「原爆絵画展」を長年続け生命の大切さ、平和の尊さ

を訴えてきました。「ピース・フェスタ」と名前を変え

て、今年も県立図書館にて「世代を超えて考えよう！

平和・人権・環境」と題して 8 月 7 日～9 日まで県立

図書館にて行いました。 

◎展示 

＊広島市民が描いた原爆絵画 

＊広島・長崎原爆写真パネル 

＊沖縄・長崎修学旅行報告（山梨英和中高ひまわり部） 

＊山梨 YMCA 学童保育の子ども達の平和に関する絵 

＊よっちゃばれフォーラム報告（山梨英和大学 MyC） 

◎映画 

「ヒロシマへの誓い」 サーロ節子と共に 

YMCA の学童の子ども達が小学校低学年、高学年、

中学生と 4 つのグループに分かれて約 100 名訪れてく

れました。始めに挨拶をしてから会長が YWCA の説明

をし、「平和について」の対話をしましたが、事前に「平

和について」の勉強をして来たとの事で子ども達の目

は輝き沢山の発言をしてくれました。 

今年はプロジェクターを使って「おりづるにのって」

と「とび魚の坊やは病気です」の二冊の絵本の読み聞

かせをしましたが、子ども達の目は真剣で心に響いて

いたようです。会場には事前学習の時に描いた「平和」

の絵も飾りましたが、各々の絵や広島、長崎の原爆の

絵や写真を食入るように見ていました。そして、会場

の折り紙のコーナーでは平和への思いを込めて何人も

の子ども達が「おりづる」を折り持ち帰りました。 

最後の挨拶の時には「おりづるにのって」を縦笛の

伴奏で皆で合唱をしてくれましたが、その清らかな美

しい声の響きに感動の涙が止まりませんでした。 

「YMCA の学童の子ども達ありがとう」未来を担う

子ども達に命の大切さと平和の尊さが伝わってくれる

ことを信じたいと思います。 

 これからも命の大切さ核の無い平和な世界である

ことを願いつつ YWCA の活動を続けて行きたいと思

っています。甲府 Yｓの皆様も会場においで下さり有

難うございました。 
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１０月２１日(土) あずさ部部会   長野クラブ 

１０月２４日(火) １０月役員会   山梨ＹＭＣＡ 

１１月 ３日(金) ＹＭＣＡバザー    山梨ＹＭＣＡ 

１１月 3～5 日   アジア大会    香港 

１１月２８日(火) １０月役員会   山梨ＹＭＣＡ 

 

 

「夢の実現」 

 

山梨 YMCA 総主事 中田 純子 

 

山梨 YMCA スタッフの風間奈月さんをネパールで開

催されました、「アジアユースコンボケーション 2023」

に、派遣させて頂きました。5 日間のプログラムを終

え 8月末に、無事、帰国いたしました。さらに 5日間

のプログラム中、団長という役割を任され、終了後も

アジア・太平洋地域のユース代表としての働きを導か

れました事に感謝いたします。 

風間奈月さんは、新卒入職 4年目のスタッフです。

彼女に初めてお会いした時には「世界の人々の為に海

外で活躍したい。」と私に伝える姿がありました。そ

の言葉を片隅におき、まずはチャイルドケア事業の放

課後児童クラブのアルバイトとして YMCA に関わるよ

うになりました。その後、正職員として採用、生涯学

習事業部に所属し英語学童スタッフの初期メンバー

として子どもたちと向き合うようになりました。今年

度は、南西望みの家甲府市放課後児童クラブの主務者

として活躍しています。 

アジアユースコンボケーション 2023 派遣のお話を

頂き、私の中で咄嗟に浮かんだ姿は最初にお会いした

彼女の顔でした。 

YMCA は人々の夢の実現を可能にする場所であると

願います。神様により賜物として用いられた私も夢を

語り、時を感じ道があることに気が付いた 1人です。

その為、サポートすることを誓い今に至っています。 

今こうして風間さんが語った言葉が形になる時が

訪れました。これからも彼女の動向を見守って頂きお

支えください。山梨 YMCA といたしましては、ひとつ

の良きモデルとしてユースの育成に力を注いでいき

ます。また、YMCAには多くのユースがおります。自分

を見つめ自分に問いかける彼らにこれからも寄り添

っていただけますよう重ねてお願いいたします。 

私も総主事として YMCA に集うスタッフ、メンバー

一人ひとりが自分の夢を語り夢が何者かを知り、自分

が豊かな恵みに守られていることを一緒に喜び、感謝

できるように寄り添うことを休めず祈りを守り進ん

でまいります。 

富士山例会  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＹＭＣＡ 

たより 2023 年 第 19 回富士山例会へ参加してきました。 

田中克男 

 

私は、今回初参加で楽しみにしていました。 

甲府クラブからは、金丸会長、小倉さん、小倉メネ

ット、ピーターさん、田中の 5名、富士山例会への

参加者は、56名（11クラブ）と盛大な例会となり

ました。 

例会の構成は、 

第 1部東京サンライズとの合同例会 15:15～16:15、

第 2部 17:00～懇親会 

例会開始までの時間は、自由散策、キノコ狩りの

企画があり、キノコ狩りに参加してきました。 

収穫したキノコは、佐藤小屋の方に食用とそうでな

いものに選別してもらい親睦会での吉田のうどん

の材料として使用されました。 

話を第 2部親睦会へ戻すと、17:00～始まった懇

親会は、金丸会長の乾杯の挨拶で開宴しました。 

富士山 5合目の 17:00の気温 13℃と冷え込み、皆

さんダウン等、防寒着を着込んで懇親会へ臨みまし

た。 

富士五湖クラブの周到な準備で、おいしい料理、

十分すぎるお酒が用意され、始めに各クラブ紹介そ

の後、思い思いに一同会話が益々弾みあっという間

に中締めの時間となり無事帰宅出来ました。 

最後に、富士五湖クラブの皆様のおもてなしが、

素晴らしいから参加者も 56名（11クラブ）と多く

の参加者が集う事にも納得しました。 

メン  丹後佳代( 2 日)  メネット 丸茂宣恩(6 日) 

      中澤文雄(6 日)           小倉香苗(11 日) 

                                石川てる子(17日) 

          

    

Happy Birthday 


